

Por la Brigada provincial de Policía Judicial de Girona

# Desarticulada una banda juvenil de Salt que había cometido más de 50 robos

Una importante labor de investigación de la Brigada provincial de Policía Judicial de la Comisaría de Girona ha permitido la identificación y detención de los miembros de una banda juvenil con el centro de operaciones en Salt que, ayudados por personas mayores en la labor de cambio y venta de joyas, han confesado su participación en más de cincuenta robos cometidos preferentemente en vehículos y viviendas particulares.

### REDACCION

Una importante serie de robos cometidos en vehículos y viviendas propiciaron una exhaustiva investigación por parte de inspectores del Cuerpo Superior de Policía que finalizó con la identificación, localización y detención de los miembros de una banda juvenil, dos de ellos menores, que en las últimas semanas habían perpetrado una serie de hechos delictivos que sumaban más de la cincuentena.

La banda que actuaba preferentemente en la ciudad de Girona y en Salt estaba encabezada por Angel C.R., un joven de 16 años de edad y vecino de Salt que en compañía de Daniel Jesús C.J. y Jorge G.R. había presuntamente cometido una serie de acciones delictivas de las que se han reconocido autores. La gran mayoría de los robos

habían sido cometidos en el interior de vehículos después de su forzamiento. En este sentido han reconocido su participación en 30 de ellos.

Dentro de sus actuaciones, al parecer penetraban en el interior de vestuarios pertenecientes a gimnasios, piscinas y colegios donde aprovechando la ausencia de sus dueños se dedicaban a requisar las ropas haciéndose con el dinero que pudiera haber en ellas, así como relojes, anillos, etc... En este apartado han reconocido su participación en 12 robos de estas características. También han reconocido haber participado en un robo en unas obras y en el interior de seis pisos o casas particulares.

Aunque los hechos eran cometidos por los tres jóvenes mencionados, eran ayudados, al parecer, por

otras tres personas mayores que eran las encargadas de dar salida a los objetos de que se habían apropiado. En concreto Eugenio B.C., María Dolores M.C. y Florencia P.A. han sido los acusados de esta labor.

Al efectuarse la localización y detención de los miembros de la banda, los inspectores consiguieron recuperar una gran parte del género sustraído. En concreto los objetos que podrán ser recuperados por sus legítimos dueños son Napoleones de oro, monedas de un elevado valor material. También se recuperaron unos 3.000 francos franceses y unas 70.000 pesetas en efectivo, así como una gran cantidad de monedas de oro y plata, joyas de elevado valor, moneda extranjera de siete países diferentes y una colección de billetes antiguos del tiempo de la República. También fue hallada en su poder una colección de sellos de mucho valor. Les fueron ocupadas asimismo varias gafas de sol, procedentes de robo de vehículos, un videojuego y diferente material que habían adquirido presuntamente con dinero conseguido en diferentes acciones.



Monedas, joyas y efectos recuperados por los inspectores del Cuerpo Superior

Entre este material deben destacarse 3 escopetas, 1 reloj, 1 pistola de foguero y varios auriculares.

Con estas detenciones y la desarticulación de la banda se ha dado un importante paso adelante para evitar una serie de robos en el interior de vehículos, preferentemente extranjeros, que habían aumentado en las últimas semanas.

### Persecución en Palamós

En la noche del martes sobre las ocho, se dio una espectacular persecución en el centro de Palamós a cargo de la Guardia Civil de la localidad que persiguió por varias calles a un delincuente habitual que, al parecer, había robado un vehículo y fue descubierto, por lo que en el mismo intentó huir, impidiéndosele la Guardia Civil, que consiguió detenerlo y recuperar el Seat 124, B-7437-DK.

### Encuentran una ternera y se la quedan

La Policía Municipal de Girona localizó a las doce y media de la pasada madrugada en la autovía de Sarrià una furgoneta DKW en la que era transportada una ternera. Realizadas las averiguaciones, las dos personas manifestaron que se la habían encontrado en Garriguella y que al no saber de quién era se la llevaron. El vehículo quedó retenido y la ternera pasó al Firal de la Devesa.

## Cuarenta gerundenses se manifestaron en Madrid

### REDACCION

Entre las 5.000 personas que se manifestaron el pasado lunes en Madrid para reivindicar la legalización de la rifa de Prodiectu, se encontraban unos 40 gerundenses, trabajadores de la empresa en Girona y familiares que se desplazaron en autocar para hacer oír su voz. La manifestación partió de la plaza donde está ubicado el Ministerio del

Aire y llegó hasta la Plaza de España sin que se produjera ningún tipo de incidente.

Debe decirse que en Girona ciudad sigue la venta y que ésta se ha recuperado en los últimos días después del bajón inicial. En la actualidad, siguen siendo unos 20 los vendedores que venden el cupón en Girona, uno en Figueras y otro en Santa Coloma de Farners.

### Uno de ellos era «Miguelín»

# Los atracadores de la cabeza rapada detenidos en Logroño

### REDACCION

El desgraciadamente conocido «Miguelín» ha sido nuevamente detenido en Logroño por inspectores de la Comisaría de aquella ciudad en compañía de Manuel D.M., otro joven delincuente también muy conocido.

Sin embargo, la historia de la detención es curiosa, ya que se consiguió tras varias gestiones y después de que ambos jóvenes hubieran cometido presuntamente varios hechos delictivos en nuestras comarcas.

Miguel R.N., «Miguelín», es lo suficientemente conocido por muchas de sus acciones cometidas en nuestras comarcas, en concreto en Girona y en el Baix Empordà. Lo que comenzó siendo una historia habitual de delincuente juvenil que intenta imitar a sus ídolos se convirtió en una peligrosa carrera, ya que el joven «Miguelín» se mostró un experto en el arte de robar automóviles, de abrirlos y de conducirlos. Prefiere los automóviles grandes y, como al parecer no es un experto en el tema de «hacer el puente», solía tomarlos de las delegaciones de la Ford y la Renault, tanto de Girona como de Palamós o Lloret de Mar. Después de algunas detenciones y de su paso por el Tribunal de Menores, de donde

invariablemente escapaba, comenzó por robar armas, en Girona y atracó varios establecimientos, concretamente un restaurante de Vall-llobrega, donde llegó a disparar al aire durante la fiesta mayor de Palamós. Varias detenciones más y se le iban acercando los 16 años, edad en la que ya es responsable penalmente de sus hechos, y que cumplió este mes.

### ¿Detenido en Logroño?

Las últimas informaciones que habían llegado de él apuntaban su detención en Logroño. Pero de repente reapareció. Una banda juvenil compuesta por dos chicos de unos 16 años de edad y dos chicas, con la curiosa circunstancia de que llevaban la cabeza rapada al cero, apareció a finales de la pasada semana por las comarcas gerundenses. Esta banda atracó un supermercado en Calonge y una farmacia en Caldes de Malavella, concretamente los días 25 y 26 del presente mes de octubre. El robo con intimidación lo ejecutaban armados con navajas e incluso en uno de estos atracos llegaron a «pinchar» a una de las dependientas.

También se cometió un robo en el Banco Popular de Salt y en un principio se pensó en la posibilidad

de que hubieran participado en el mismo, extremo este último que no ha sido confirmado en ningún caso.

Para la comisión de los atracos se hicieron con un automóvil R-18 de color gris metalizado y se da la circunstancia de que un miembro de la banda consiguió ser detenido por la Guardia Civil de Palamós, aunque posteriormente fue puesto en libertad.

### Cambiaron de automóvil

Las noticias de los atracos al supermercado y a la farmacia en Calonge y Caldes de Malavella fueron reflejadas por LOS SITIOS-Diari de Girona.

Tras cometer estos hechos, decidieron cambiar de coche, por lo que se dirigieron a Palamós, donde en el concesionario se apropiaron de un Ford Granada dejando el R-18. También están acusados de haberse apropiado de un R-4. Tras cambiar de vehículo se dirigieron a Astorga, en la provincia de León, donde dejaron el Ford Granada y se apropiaron de un Mercedes, a bordo del cual circulaban cuando fueron detenidos en Logroño. Al parecer, allí, tanto «Miguelín» como Manuel reconocieron proceder de Girona, por lo que se iniciarán las correspondientes investigaciones. El Ford Granada y el R-4 fueron recuperados.